

Anggota Sat Binmas Polres Indramayu Sosialisasikan Bahaya Narkoba dan Kenakalan Remaja

Indramayu - INDRAMAYU.MATAPUBLIK.CO.ID

Jul 24, 2023 - 14:29



Anggota Sat Binmas Polres Indramayu Sosialisasikan Bahaya Narkoba dan Kenakalan Remaja

Indramayu,- Dalam rangka pelaksanaan Operasi Antik Lodaya 2023, anggota Sat Binmas Polres Indramayu jajaran Polda Jabar melaksanakan kegiatan penyuluhan kenakalan remaja dan bahaya narkoba bagi siswa dan siswi SMP BPK Penabur Kabupaten Indramayu. Senin (24/07/2023).

Kegiatan yang diikuti oleh 5 guru dan 37 siswa dan siswi dari kelas 7 hingga kelas 9 ini bertujuan untuk menciptakan generasi yang unggul, patuh hukum, dan tertib sosial di ruang publik.

Dalam acara tersebut, para anggota Sat Binmas menyampaikan berbagai materi

terkait bahaya kenakalan remaja dan dampak buruk penggunaan narkoba.

Melalui penyuluhan ini, diharapkan siswa dan siswi SMP BPK Penabur mendapatkan pemahaman yang lebih baik tentang pentingnya menjauhi perilaku negatif dan bahaya narkoba yang bisa merusak masa depan mereka.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kasat Binmas Polres Indramayu, IPTU Suprihati Setyaningsih menyampaikan, "Kami sangat peduli terhadap generasi muda kita. Dengan memberikan penyuluhan tentang kenakalan remaja dan bahaya narkoba, kami berharap dapat memberikan pemahaman yang kuat bagi siswa dan siswi SMP BPK Penabur agar mereka dapat mengambil keputusan yang bijaksana dalam menjalani kehidupan," katanya.

Dalam penyuluhan, materi yang disampaikan meliputi berbagai aspek terkait kenakalan remaja, seperti pengaruh lingkungan, pergaulan, dan peran orangtua dalam membentuk karakter positif.

Selain itu, bahaya dan konsekuensi penggunaan narkoba juga dijelaskan secara mendalam agar siswa dan siswi memahami betapa berbahayanya narkoba bagi kesehatan dan masa depan mereka.

"Narkoba adalah musuh bersama yang harus kita lawan bersama-sama. Edukasi dan pemahaman tentang bahaya narkoba merupakan langkah awal dalam menjauhi segala bentuk penyalahgunaan narkotika," tegas IPTU Suprihati Setyaningsih.

Kegiatan penyuluhan ini juga diisi dengan sesi tanya jawab, di mana siswa dan siswi dapat bertanya lebih lanjut tentang topik yang telah disampaikan.

Para anggota Sat Binmas dengan sabar memberikan jawaban dan memberikan arahan positif kepada siswa dan siswi yang hadir.

Dengan adanya kegiatan penyuluhan kenakalan remaja dan bahaya narkoba ini, diharapkan siswa dan siswi SMP BPK Penabur semakin mampu mengambil keputusan yang cerdas dan bertanggung jawab dalam menjaga diri mereka dari pengaruh negatif.

"Pihak sekolah dan Polres Indramayu berkomitmen untuk terus menggelar kegiatan edukatif semacam ini demi menciptakan generasi muda yang lebih kuat, bijaksana, dan berdaya saing di masa depan," kata IPTU Suprihati Setyaningsih